



Diresa lanza Semana de la Planificación Familiar para promover uso de métodos anticonceptivos

Con actividad se busca concientizar sobre beneficios para las parejas y familias de planear un embarazo.

Por: Oficina de Comunicaciones

Con el fin de sensibilizar a la comunidad sobre los beneficios del uso de métodos anticonceptivos y el poder decidir el número de hijos que deseen tener la Dirección Regional de Salud realizó el lanzamiento de la Semana de la Planificación Familiar.

En una ceremonia que contó con la participación del director regional de Salud, Pedro Cruzado Puente, y representantes de la Red Integrada de Salud, el Colegio de Obstetras y EsSalud se realizó esta actividad protocolar.

El coordinador regional de la Estrategia de Salud Sexual y Reproductiva, Damián Alcántara, dio a conocer la situación de la planificación familiar en la región y su importancia para mejorar los índices de embarazos adolescentes, abortos clandestinos y muertes maternas.

Este año, el lema utilizado en esta campaña de sensibilización es 'Planifica hoy, anticonceptivos seguros para una vida sin sorpresas'.

Entre las actividades programadas durante esta Semana se realizará un Taller presencial de metodología anticonceptiva, una campaña por el Día Mundial de la Vasectomía y campaña de salud de planificación familiar en toda la región.